

Agus Taufiqurohman: Warga Muhammadiyah Sebaiknya Mudah Untuk Bersedekah

Senin, 01-08-2016

MALANG, MUHAMMADIYAH.OR.ID – Muhammadiyah lahir dan membuat gebrakan dalam bidang pendidikan maka dari itu hingga sampai kapan pun orang Muhammadiyah jangan bosan ngaji.

“Segala sesuatu itu ada ilmunya, *gak* bisa semuanya dikerjakan sembarangan,” kata dokter Agus Taufiqurohman, Ketua PP Muhammadiyah saat menghadiri Tabligh Akbar dan Halal bi Halal Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kota Malang di Dome Universitas Muhammadiyah Malang (UMM), Ahad (31/07).

Mengaji, menurut dokter Agus, tidak bisa sembarangan, harus ada pedoman yang dipegang dalam mengaji yaitu Al Quran dan As Sunnah. Lebih lanjut, Agus menambahkan kondisi umat Islam saat ini mengalami masa krisis.

“Mulai dari masalah aqidah, masalah ukhuwah, kepemimpinan, kemiskinan dan kebodohan adalah masalah yang harus diselesaikan,” tambah dokter spesialis saraf ini.

Ada limafondasi Islam yang perlu dipahami, Kata Ketua PWM DIY periode 2010-2015 ini, yaitu tauhid yang murni, memahami Al Quran dan As Sunnah secara mendalam, melembagakan amal shalih yang ungsional dan solutif, berorientasi kekinian dan masa depan, bersikap toleran, moderat dan suka bekerjasama.

“Dalam berdakwah juga tidak sembarang dakwah, ada tiga hal yang perlu dituju dalam dakwah pencerahan yaitu, membebaskan, memberdayakan, dan memajukan,” ujar Agus.

Agus Taufiq menambahkan, bahwa warga Muhammadiyah sebaiknya mudah untuk bersedekah. Selain menjadi aktor dalam perubahan yang berkemajuan, juga perlu menjadi aktor dalam bidang sedekah. Jangan hanya mau bersedekah dengan senyuman, karena dulu ketika Rasulullah bersabda seperti itu dikarenakan orang miskin tidak bisa bersedekah.

“Bagi kita yang mampu sedekah menggunakan uang, bukan senyuman. Sedekahnya orang yang mampu itu dengan membuat orang miskin tersenyum. Itulah ajaran teologi Al Maun yang Muhammadiyah ajarkan,” ujarnya.

Acara diawali dengan berbagai lomba yaitu lomba mewarnai yang diikuti oleh TK ABA se-kota Malang, Lomba hias tumpeng dan lomba penampilan ortom Muhammadiyah tingkat daerah kota Malang. Para peserta lomba sangat antusias terbukti dengan telah padatnya dome UMM sejak pukul 07.00 pagi. **(dzar)**

Kontributor: Abdul Jalil

Redaktur: Dzar Al Banna